

Straßenlauf Oldenburg mit 25 VTB-Athleten

Bei sehr guten Witterungsbedingungen gingen am letzten Wochenende unter einer Vielzahl an Teilnehmern auch 25 VTB-Athleten an den Start zum 41. Straßenlauf des VfL Oldenburg. Für einige reichte es zu Plätzen auf dem Podest, andere Aktive konnten mit den erzielten Zeiten bzw. Plätzen jedoch auch mehr als zufrieden sein.

[Pressebericht in der NWZ vom 16. März 2011](#)

Veröffentlicht am:
12:38:54 16.03.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)